



Le 7 mars on bloque le pays contre le projet de réforme des retraites et le 8 mars on continue, on fait grève pour une société égalitaire.

LA CGT ne cesse de le dire, cette société est inégalitaire. Inégalités de salaires, cantonnement des femmes dans un nombre restreint de professions, temps partiel imposé, technicité et pénibilité des professions occupées majoritairement par les femmes non reconnues, services publics et modes d'accueil des enfants insuffisants conduisant les femmes à se retirer du travail, difficultés à accéder aux centres d'IVG suite aux regroupements ou la fermeture d'hôpitaux, violences qui ne régressent pas, non, vraiment, il y a encore fort à faire pour parvenir à une égalité réelle, au travail comme dans la vie.

CETTE CONTRE-RÉFORME DES RETRAITES AGGRAVERAIT LA SITUATION DES FEMMES.

STOP, il est temps de nous rebeller. Il est temps de dire on ne veut plus être les grandes

perdantes. Il est temps de faire grève et de manifester.

C'est maintenant que nous devons devenir tellement visibles que le gouvernement ne pourra plus nous ignorer. C'est maintenant que nous devons exiger l'application de nos droits et en gagner de nouveaux.

LE 8 MARS, MONTRONS NOTRE DÉTERMINATION. GRÈVONS POUR PARTICIPER AUX MANIFESTATIONS :

- A Saint-Nazaire : rassemblement intersyndical sur le parvis de la gare SNCF à 12 h

- A Nantes : rassemblement CGT, FSU, Solidaires, avec les associations féministes, place Royale à 10h30 et manifestation jusqu'au Miroir d'Eau pour rejoindre le rassemblement de 12 h avec les autres organisations syndicales.

